

6ª Reunión de la Comisión del Doctorado de Medioambiente y Sociedad.

Acta

El día 26 de Junio de 2015, a las 11.00 horas, en el laboratorio 22.3.3, se inicia la reunión de la Comisión. Asisten: Juan Antonio Anta Montalvo, Alberto del Campo Tejedor, Pim Edelaar, Fátima Navas Concha, Maite Iglesias Buxeda y Pedro Ribera Rodríguez.

Los principales acuerdos alcanzados en esta reunión fueron:

Propuestas para la organización de cursos.

Vistas las votaciones de los alumnos y sus sugerencias se decide tratar de organizar los siguientes cursos:

1. Introducción al R (encargado a Pim Edelaar). Presupuesto tentativo 700 Euros con una duración estimada de 10 horas.
2. Estadística con R (encargado a Pim Edelaar). Presupuesto tentativo 700 Euros con una duración estimada de 10 horas.
3. Se propone unir los seminarios 'Cómo escribir un artículo científico' y 'Cómo exponer resultados' en un único cursillo que podría ser impartido por profesorado del programa, por tanto, sin coste económico.
4. Sistemas de Información Geográfica (Encargada Fátima Navas Concha). Se estima un coste tentativo de 700 Euros con una duración de 10 horas.
5. Latex, Pedro Ribera queda encargado de sondear la posibilidad de que profesorado de la UPO que ya ha impartido cursos parecidos lo impartieran sin coste económico.

Para los tres cursos con coste económico para el programa se buscará optimizar la relación entre calidad y duración del curso con el coste que suponga.

Informes de seguimiento y proyectos de tesis.

La Comisión establece como fecha para la entrega de los informes de seguimiento de los alumnos del programa el día 10 de Octubre de 2015. Dichos informes deberán estar evaluados con fecha 30 de Octubre de 2015.

Por otro lado, la fecha para la preinscripción de nuevos alumnos en el programa es el 15 de Noviembre de 2015. La Comisión acordó solicitar al

CEDEP que si los solicitantes cumplían las condiciones administrativas oportunas, el CEDEP los preadmitiese por defecto siempre los candidatos presentasen un aval para su proyecto de tesis firmado por su director(a). La Comisión únicamente evaluaría las preinscripciones en caso de que surgiesen dudas en el proceso anterior.

Presentación y Jornadas Doctorales

Se propone el 30 de septiembre, aproximadamente, para la celebración de una Jornada Informativa en la que se informe a los alumnos sobre aspectos prácticos del programa de doctorado, como fechas importantes, obligaciones del alumno y de la Comisión, contenidos de los informes., etc. De este modo, los alumnos podrán resolver dudas sobre sus informes de seguimiento y sobre las Jornadas Doctorales.

Se propone el 6 de Noviembre para la celebración de las Jornadas Doctorales. La fecha se puede desplazar un poco. Se propusieron una serie de nombres como posibles ponentes para estas jornadas:

William Sutherland (Pim Edelaar)

Edgar Morin (Alberto del Campo)

Carlos Rouco

Cecilia Wong

Sami Nahir (Alberto del Campo)

Jane Goodhall (Fátima Navas/Pilar Reina)

Alicia Puleo (Alberto del Campo)

Entre paréntesis se ha incluido la persona que va a tratar de enterarse de la disponibilidad de dichos ponentes. Además, Pedro Ribera va a tratar de conseguir un listado con los nombres de los Doctores Honoris Causa nombrados por la UPO en los últimos años por si alguno de ellos pudiese tener interés en asistir a las Jornadas y pudiese ser invitado como ponente.

Modificación de la Comisión.

El presidente de la Comisión informa al resto de la Comisión que, debido a la asimetría en el número de alumnos matriculados en las diferentes líneas se ha propuesto al equipo rectoral incorporar un nuevo miembro a la Comisión dentro de la línea de Biodiversidad. Pim Edelaar ha hecho una lista con

posibles candidatos incluyendo a los doctores: Santiago Martín Bravo, Manuel Ferreras Romero, Juan Carlos Linares Calderón, Luis Villagarcía Saiz, José Ángel Merino Ortega, Antonia Jiménez ó María Pérez, entre otros. De hecho, ya ha contactado con Santiago Martín Bravo, que ha mostrado interés pero se ha excusado por exceso de trabajo. Pedro Ribera tratará de contactar con algunos de los otros integrantes de la lista para ver si alguno estuviese interesado en incorporarse.

Por otro lado, de cara a hacer más atractiva dicha propuesta, Alberto del Campo Tejedor ofrece renunciar al crédito de reducción docente que tiene ahora asignado por ser el encargado de tutorías de la Comisión y cederlo a la persona que se incorpore (deberá aceptar encargarse de esas tutorías). Juan Antonio Anta agradece la cesión de dicho crédito pero explica que, dado que el POD ya está aprobado, esa cesión no será efectiva hasta el curso 2016-2017.

Otros.

No hay más asuntos que tratar.

La reunión se dio por finalizada siendo las 13.30 horas del 26 de junio de 2015

Fdo. Pedro Ribera Rodríguez, Secretario

Fdo. Juan Antonio Anta Montalvo, Coordinador